
Social Card “Dedicata a te”, l’Assessore Tursini e il Presidente
Santangelo esprimono soddisfazione: “Essenziale per le famiglie
in difficoltà”
 

L’AQUILA – “Piena soddisfazione per la misura adottata dal Governo a sostegno delle famiglie
italiane. Grazie alla Social Card “Dedicata a te”, infatti, tutti coloro che sentono maggiormente il
peso del caro prezzi, saranno sostenuti dal contributo una tantum per fare la spesa e acquistare così
beni di prima necessità.”
A dirlo l’Assessore alle Politiche Sociali del Comune dell’Aquila Manuela Tursini che ribadisce:
“E’ una misura statale che ricade direttamente sui territori e si dimostrerà fondamentale per le
famiglie aquilane in difficoltà”.
Dello stesso proposito anche il Presidente del Consiglio Comunale dell’Aquila e Vice Presidente
Vicario della Regione Abruzzo, Roberto Santangelo:
“La vicinanza alle famiglie viene pienamente dimostrata dalla misura che il Governo sta mettendo a
disposizione per la spesa alimentare. Il sostegno alle persone con basso reddito è necessario per
assicurare alle famiglie l’accessibilità ai beni essenziali e limitare i danni dell’inflazione alimentare
che Coldiretti ha stimato essere la più alta degli ultimi 40 anni”.
Il Presidente Santangelo sottolinea inoltre che l’aiuto una tantum consentirà di mantenere un buon
livello di potere d’acquisto da parte dei cittadini, contribuendo così alla ripresa della produzione
nazionale del settore alimentare.
La Social Card consiste in un contributo unico di 382,50 euro per l’acquisto di generi alimentari
di prima necessità ed è destinata a persone con Isee fino a 15mila euro.
A partire dal 18 luglio i Comuni italiani invieranno le comunicazioni ai beneficiari della carta con
tutte le indicazioni per il ritiro delle Social Card presso gli Uffici Postali. L’Assessorato alle
Politiche Sociali del Comune dell’Aquila si sta già attivando per recepire la misura e a breve verrà
messo a disposizione un numero telefonico dedicato.
La Social Card è stata inserita nella legge di Bilancio 2023, attraverso lo stanziamento di un fondo
specifico di 500 milioni di euro.

Elezioni  regionali  2024.  “Abruzzo,  Insieme,  Ora”.  Giovedì  13
Luglio,  nella  sala  polifunzionale  della  Provincia  di  Teramo,
l’iniziativa regionale promossa dal Sindaco di Teramo Gianguido
D’Alberto
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Teramo,  8  luglio  2023 –  Favorire  il  coinvolgimento  e  l’aggregazione di  tutti  i  partiti  e  le  forze  civiche,  riformiste  e
progressiste abruzzesi attorno a un progetto, forte e credibile, alternativo all’attuale amministrazione regionale. È  l’obiettivo
dell’iniziativa promossa dal Sindaco di Teramo Gianguido D’Alberto, che si terrà il 13 luglio, alle 18, nella sala polifunzionale
della Provincia in via Comi.

“In vista del prossimo appuntamento per le elezioni regionali avvertiamo la necessità di tornare a confrontarci sui temi
prioritari per lo sviluppo del nostro Abruzzo – spiega D’Alberto – per costruire insieme a tutti i partiti, alle realtà civiche, ai
movimenti e alle associazioni che hanno a cuore il destino della nostra regione, un progetto alternativo alle destre. E
vogliamo farlo ripartendo da quelle esperienze che, proprio in Abruzzo,  hanno rappresentato dei veri e propri laboratori
vincenti grazie al rinnovato rapporto tra gli attori politici, i  movimenti e le forze sociali e civili, con i territori, con i cittadini.
Ciò che deve continuare a guidarci, come è sempre stato, è la visione di una politica realmente a servizio della comunità”.

La volontà è quella di proseguire, sviluppare ed ampliare un percorso comune che lo stesso D’Alberto, insieme ad altri
amministratori  locali,  ha già avviato da tempo e che guarda a rafforzare quel  modello che vede insieme forze politiche e
civiche in un progetto condiviso e di ampio respiro.

“Le  sfide  ambiziose  che  abbiamo  di  fronte  –  conclude  D’Alberto  –  ci   chiamano  tutti  a  responsabilità,  qui  e  ora,   per  la
costruzione del futuro delle nostre comunità e dei nostri territori. La nostra è una Regione dalle eccezionali potenzialità e
dalle  straordinarie  specificità,  che  nel  corso  di  questi  anni  non  sono  state  adeguatamente  valorizzate.  Questo  per  via  di
indirizzi politici che non sono riusciti a rappresentare i diversi territori. E’ ora di dire basta all’Abruzzo a diverse velocità,
nella consapevolezza che un territorio, come ho avuto modo di dire più volte, cresce solo se cresce, in modo organico, tutto
insieme”.

Esercito, Open Day a L’Aquila per gli aspiranti Volontari in Ferma
Iniziale
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Si è svolto nella giornata odierna, presso il complesso Caserme “Pasquali – Campomizzi” l’ Open Day rivoltoagli aspiranti
abruzzesi al reclutamento nell’Esercito in qualità di Volontari in Ferma Iniziale di un anno del 2° blocco 2023. L’iniziativa,
fortemente voluta dal Colonnello Marco Iovinelli, è stata organizzata e condotta  dal Comando Militare Esercito “Abruzzo
Molise” con la collaborazione del 9° Reggimento Alpini, per consentire agli aspiranti VFI(prossimi alle fasi del concorso), di
effettuare una gironata  formativa finalizzata ad un primo approccio con la vita di caserma.

I giovani aspiranti  hanno assistito alla proiezione di alcuni video sulle specialità della Forza Armata ed a un breve briefing
sull’Unità  e  sulle  opportunità  di  carriera  offerte  dall’Esercito.  Inoltre,  sono  state  illustrate  loro  le  prove  concorsuali  che
saranno chiamati a sostenere e le finalità del Progetto Sbocchi Occupazionali al quale potranno aderire.

Infine, i giovani hanno visitato hanno visitato una mostra statica di armi, mezzi e materiali in dotazione all’Esercito ed hanno
assistito ad alcune attivitòà dimostrative.

Giulianova / Roseto degli Abruzzi. CAMCOM: Teramare – tre giorni
di eventi con la Marina Militare Italiana e le unità navali “Gaeta” e
“Altair”.
TERAMARE | La Costa Teramana protagonista della Blue Economy

venerdì 23 e sabato 24 giugno a Giulianova

domenica 25 giugno a Roseto degli Abruzzi
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Nugnes D’Annuntiis Ballone Fiorentino

 

Tre giorni dedicati al mare e all’economia, alle attività connesse e alla valorizzazione del territorio costiero. “Teramare – La
Costa Teramana protagonista della Blue Economy”  in programma dal 23 al 25 giugno tra Giulianova e Roseto degli Abruzzi
è l’evento ideato e promosso dalla Camera di Commercio Gran Sasso d’Italia.

 

L’appuntamento è stato presentato questa mattina a Teramo dalla presidente dell’Ente Camerale, Antonella Ballone, con il
sottosegretario alla Presidenza della Giunta regionale Umberto D’Annuntiis, il  sindaco di Roseto degli Abruzzi Mario
Nugnes, e Alessio Fiorentino, comandante della Guardia Costiera di Giulianova.

 

“Teramare è dedicato alla costa teramana, all’Abruzzo e il suo mare, per valorizzare le infrastrutture portuali dell’area, che
rappresentano un elemento importante per lo sviluppo sociale ed economico – spiega Antonella Ballone, presidente
della Camera di Commercio Gran Sasso– non solo per lo spazio costiero locale, ma anche per le possibili connessioni con
l’altra sponda dell’Adriatico, per lo sviluppo di tematiche trasversali come la tutela dell’ecosistema marino, l’intermodalità e
il turismo integrato. Siamo convinti – prosegue la presidente Ballone – che la costa teramana, con le località balneari
distribuite su 45 km di litorale, deve puntare a valorizzare maggiormente i suoi asset storici legati al turismo, che contano
oggi su 3 milioni di presenze, attraverso nuovi progetti legati alle filiere, ai porti, alle interconnessioni regionali, nazionali ed
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internazionali, alla sostenibilità, all’enogastronomia e ai servizi. I nostri porti – conclude la Presidente dell’Ente Camerale –
saranno protagonisti, anche grazie all’importante partecipazione della Marina Militare”.

 

L’evento è organizzato con il patrocinio di Marina di Militare, Regione Abruzzo, Provincia di Teramo, comuni di
Giulianova e Roseto degli Abruzzi ed Ente Porto di Giulianova la manifestazione conta sulla collaborazione di
Assonautica Teramo, Flag Costa Blu, UNITE, Istituto Zooprofilattico, BIM, GAL Terreverdi Teramane, GAL Gran
Sasso Velino, ARAP, Consorzio Colline Teramane, Consorzio Punto Europa, Automobile Club d’Italia di Teramo.

 

Elemento centrale dell’iniziativa sarà la presenza delle unità navali  Gaeta e Altair  della Marina Militare – la prima
all’ancora appena fuori dal porto, la seconda ormeggiata nel porto di Giulianova, accompagnate dalle esibizioni della Fanfara
dell’Accademia Militare di Livorno e da una serie di attività istituzionali, di approfondimento e di promozione legate alle
attività marittime, con stand, esibizioni musicali e di animazione aperti al pubblico con il coinvolgimento di alcune delle più
importanti organizzazioni e associazioni culturali del territorio.

 

“Grazie alla Camera di Commercio per aver scelto di valorizzare i porti provinciali che sono un punto di attrazione per il
turismo di tutta la provincia. – ha detto in conferenza stampa  il sottosegretario alla Presidenza della Giunta regionale
D’Annuntiis – Proprio su questi porti la Regione Abruzzo ha fatto una scelta importante investendo 3 milioni e 800 mila euro
su Giulianova, per mettere in sicurezza il molo sud e prolungare il braccio del molo Nord. A settembre inizieranno i lavori.
Anche su Roseto abbiamo fatto interventi per completare le opere che rischiavano di rimanere incompiute e individuato
risorse per il dragaggio al fine di rispondere alle esigenze della piccola pesca. Quindi – ha concluso D’Annuntiis – un plauso
alla Camera di Commercio per questa iniziativa che sarà di sicuro vantaggio per l’intera zona costiera teramana”

 

Nell’area del Molo Sud del porto di Giulianova saranno allestiti gli stand informativi e promozionali, e l’innovativo palco
mobile che ospiterà la cerimonia di benvenuto delle autorità abruzzesi alle due unità navali e alla Marina Militare
(venerdì 23, ore 18), nonché le esibizioni dei gruppi musicali e culturali (venerdì 23 e sabato 24, tra le 18,00 e le
22,00).

 

La Fanfara dell’Accademia Navale di Livorno sfilerà sabato 24 (ore 9,30) sul lungomare di Giulianova e domenica 25 sul
lungomare di Roseto degli Abruzzi (ore 10,30) e all’approdo turistico Portorose (ore 11,30) dove arriverà la passeggiata
velica che partirà da Giulianova e che sarà guidata dall’Altair.

 

Non mancheranno momenti di approfondimento come le due tavole rotonde previste nell’ambito del convegno dal titolo
“Il mare, ponte e risorsa per la comunità” (Kursaal di Giulianova sabato 24, ore 10) al quale parteciperanno esperti
rappresentanti di enti e istituzioni locali e nazionali.



 

Il programma generale

 

TeraMare: la costa teramana protagonista della Blue Economy

Evento Camera Commercio Gran Sasso

Giulianova – Roseto degli Abruzzi

23-25 giugno

 

 

 

Venerdì 23 giugno

 



 

Apertura stand & esposizione auto d’epoca e sportive

Ore 16.00 | Porto di Giulianova

 

Esibizione della Corale G. Verdi di Teramo

Ore 18.00

 

Cerimonia di benvenuto delle Navi della Marina Militare

Ore 18.15

 

Spettacolo serale “Le Fontane Danzanti”

Ore 22.00

 

Chiusura stand

Ore 23.30

 

 

 

Sabato 24 giugno

 

 

Visite alle imbarcazioni Gaeta ed  Altair

Ore 09.00 – 12.00 | 15.00-18.00 – Molo sud, Porto di Giulianova

Le visite alle imbarcazioni Gaeta ed Altair saranno possibili a numero limitato e  in base alle  condizioni meteomarittime e di
sicurezza.

Informazioni e prenotazioni presso la segreteria  del circolo nautico “V. Migliori” a Giulianova (molo sud) aperta dalle 9 alle
12

 

Esibizione della Fanfara dell’Accademia Navale di Livorno

Ore 9.30 Giulianova Lido

 

Convegno “Il mare: ponte e risorsa per la comunità”

Ore 10.00 | Sala convegni Kursaal – lungomare monumentale di Giulianova

 



Apertura stand

Ore 16.00 | Porto di Giulianova

 

Concerto del Dipartimento Jazz del Conservatorio “G.Braga” di Teramo

Ore 18.30 sul Palco

 

Esibizione della Fanfara dell’Accademia navale di Livorno

Ore 19.30 sul Palco

 

Esibizione del Gruppo Folkloristico I Maccabbarri con rappresentazione del “Laccio d’amore”

Ore 21.30

 

I Musici in concerto

Ore 22.00

 

Chiusura stand

Ore 23.30

 

Domenica 25 giugno

 

Partenza Veleggiata da Giulianova a Roseto degli Abruzzi

Partenza ore 9.30 | Porto di Giulianova

 

Esibizione della Fanfara dell’Accademia navale di Livorno

Ore 10.30 | Lungomare di Roseto

 

Arrivo Veleggiata ed accoglienza Autorità

Ore 11.30 | Porto Turistico “Porto Rose “ – Roseto degli Abruzzi

 

 

Il programma del convegno “Il mare, ponte e risorsa per la comunità”

sabato 24 giugno 2023 ore 10,00 | sala convegni Kursaal – Giulianova

                                                                                                         



Saluti istituzionali

Antonella Ballone, Presidente Camera di Commercio del Gran Sasso d’Italia

Jwan Costantini, Sindaco di Giulianova

Camillo D’Angelo, Presidente Provincia di Teramo

Fabrizio Stelo, Prefetto di Teramo

Luigi D’Eramo, Sottosegretario di Stato al Ministero dell’Agricoltura, della Sovranità Alimentare e delle Foreste

 

Tavola rotonda: Geopolitica e geoeconomia dell’Italia mediterranea. Le reti portuali come opportunità di sviluppo.

Umberto D’Annuntiis, Sottosegretario alla Presidenza della Giunta Regione Abruzzo

Fabrizio Giovannone, Comandante Direzione Marittima di Pescara

Daniele Panebianco, Capitano di Vascello della Marina Militare

Antonio Bufalari, Segretario Generale Assonautica Italiana

Valentino Fabrizio Ferrante, Presidente Ente Porto di Giulianova

 

Tavola rotonda: Il mare ricchezza da preservare: risorsa strategica per la valorizzazione del turismo e della filiera ittica.

Pietro Giorgio Tiscar, Università degli Studi di Teramo

Carla Giansante, Istituto Zooprofilattico Sperimentale Abruzzo e Molise “G. Caporale”

Nino Bertoni, Presidente Flag Costa Blu

Giuseppe Savini, Presidente Arap-Azienda Regionale Attività Produttive

Daniele D’Amario, Assessore Attività Produttive e Turismo della Regione Abruzzo

Antonella Ballone, Presidente Camera di Commercio del Gran Sasso d’Italia

 

 

LE NAVI

 

La nave Gaeta, tra missioni di pace e tutela dell’ambiente marino

Nave Gaeta è la prima di otto unità Cacciamine della classe Lerici 2^ serie, varata a luglio del 1990 e consegnata alla Marina
Militare nel luglio del 1992 che ha individuato in La Spezia l’abituale porto di assegnazione. Nonostante sia progettata per la
localizzazione e la disattivazione/distruzione di mine navali, per le sue caratteristiche è utilizzata per esplorare le profondità
marine per ricercare e investigare relitti di navi o aeromobili, reperti di interesse storico, per scopi legati alla preservazione
dell’ecosistema  marino  con  finalità  scientifiche  e  antinquinamento.  Inoltre,  disponendo  di  camera  iperbarica  multiposto
elitrasportabile  e  di  personale  sanitario  specializzato  in  fisiopatologia  subacquea,  la  nave  Gaeta  può  essere  impiegata  in
supporto di operazioni di subacquei operanti anche a quote profonde ed è regolarmente impegnata nella protezione degli
interessi della nazione come il controllo delle frontiere marittime, la salvaguardia e il soccorso delle vite umane in mare.

 

Altair, il simbolo della legalità che forma e informa sulle attività in mare



La barca a vela Altair, un Bavaria 36 di 11 metri, assegnata alla sezione velica di Ancona è nella disponibilità della Marina
Militare dal  giugno 2016.  La storia  di  Altair  la  rende un simbolo della  legalità,  sul  solco della  tradizione duale della
Marina, sempre pronta a sostenere con i propri uomini e mezzi le attività a sfondo sociale e umanitario. La barca, infatti, era
approdata a Roccella Jonica (RC) dopo essere stata svuotata al suo interno e utilizzata per trasportare 52 migranti. Dopo il
sequestro è passata alla Marina che, con il supporto dell’associazione “Sail for Children”, l’ha riportata a nuovo e armata
con un proprio equipaggio. Grazie a questa collaborazione sono stati avviati progetti che hanno coinvolto centinaia di
studenti insieme ad associazioni di volontariato per assistere persone con disabilità e che vivono disagi sociali ed è utilizzata
sia per promuovere la corretta conoscenza del mare, dei suoi luoghi e della biodiversità, sia come nave da addestramento.

 

 

 

L’ABRUZZO  ECCELLENZA  NELLA  PANIFICAZIONE:  MERCATO  DEL
PANE TRA LE MIGLIORI PANETTERIE D’ITALIA
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Per il terzo anno consecutivo Gambero Rosso Premia Mercato Del Pane con il
riconoscimento “I Tre Pani”. Conquistato anche il Premio Roma Pane promosso dalla
Camera di Commercio di Roma.
Montesilvano, 16 giugno 2023 – L’Abruzzo si conferma al primo posto tra le regioni in
cui trovare un pane eccellente: Mercato del Pane è una delle migliori panetterie
d’Italia. A dirlo è Gambero Rosso che la inserisce all’interno della Guida Pane &
Panettieri d’Italia 2024 presentata a Roma lo scorso 14 giugno in occasione della
premiazione ufficiale svoltasi a Palazzo delle Esposizioni.
Il riconoscimento, che arriva per il terzo anno consecutivo, rafforza il valore del pane
di filiera, un pane selvaggio, autentico, genuino che dalla terra arriva in città.
Grazie al progetto di filiera i Fornai Esploratori non solo producono il pane, ma
coltivano anche la materia prima, il grano. I terreni di proprietà, a Turrivalignani e
Abbateggio, e le coltivazioni in sinergia con gli agricoltori virtuosi del territorio che non
ricorrono all’uso di trattamenti chimici, permettono la produzione di ben 4 pagnotte
pane, tutte 100% abruzzesi. Sono il Marrucino, proveniente dalle coltivazioni di
Turrivalignani e dal grano Senatore Cappelli, il Vestino, realizzato con Grano Solina
coltivato a Forca di Penne, il Barbarossa, prodotto con Grano Miscuglio coltivato nei
campi di Loreto Aprutino e l’Integrale 100%, proveniente da Palombaro e realizzato con
farina di Grano Tenero di Bandera.
Nasce così un pane di cui si conosce la provenienza, le modalità di coltivazione e le fasi
di lavorazione del grano. I campi, coltivati nel rispetto dei ritmi della natura permettono
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di ottenere un prodotto che è l’espressione del territorio, un pane soggetto ad
evoluzione, il cui sapore è legato ai cicli di sviluppo del grano.
Un pane che ha conquistato anche la giuria del Premio Roma Pane, promosso dalla
Camera di Commercio di Roma con l’obiettivo di valorizzazione il settore
agroalimentare, la quale l’8 giugno scorso ha scelto di conferire un riconoscimento a
due delle nove pagnotte disponibili nei tre punti vendita di Pescara, Montesilvano e San
Silvestro: l’integrale 100% di filiera e il pane avena e noci.
Il segreto dei Fornai Esploratori si nasconde proprio qui, nell’attività di ricerca sul
territorio portata avanti con costanza e determinazione, dalle quale nascono sinergie
con contadini e mugnai virtuosi e prodotti realizzati con materie prime tracciabili e in
gran parte coltivate in Abruzzo.
Maggiori informazioni sono disponibili su:
www.mercatodelpane.it
https://www.facebook.com/mercatodelpanemontesilvano
https://www.instagram.com/mercatodelpane/

X  CONGRESSO  NAZIONALE  UNITEL  IL  NUOVO  REGIME  DEI
CONTRATTI  PUBBLICI  -MISSION  POSSIBLE?  RUOLI  E
RESPONSABILITA’  DEI  TECNICI  PUBBLICI  E  LE  NOVITA’  SUGLI
INCENTIVI
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L’Unione Nazionale Tecnici Enti Locali incontra le istituzioni a Pescara, in

occasione del X congresso nazionale.

Si parlerà del Nuovo Codice dei Contratti Pubblici, recentemente licenziato con il D.Lgs
n. 36 del 31.03.2023, norma che si pone l&#39;ambizioso obiettivo di semplificare e
razionalizzare la materia degli affidamenti pubblici.
Obiettivo possibile? E’ la domanda che si pongono i tecnici che, quotidianamente,
si trovano ad applicare le norme nella realtà quotidiana.
“Abbiamo volutamente atteso un periodo di riflessione sul nuovo dettato normativo per
meglio focalizzare le novità e le eventuali criticità che inevitabilmente si affacciano
all&#39;orizzonte – dichiara il presidente nazionale UNITEL, Arch. Claudio Esposito – con il X
Congresso Nazionale UNITEL, l&#39;Associazione mira ad offrire, a soci e non, un&#39;occasione
di incontro e di formazione gratuita con i massimi esperti del settore per riflettere
sull’attuale panorama della Pubblica Amministrazione, adottando la prospettiva degli atleti:
individuando gli ostacoli, lavorando sui punti di debolezza, studiando una strategia che
permetta di contare sui propri compagni e  trionfare con la propria squadra.”
L’evento si terrà presso la Sala del Consiglio del Comune di Pescara in Piazza Italia 1,
il prossimo Venerdì 16 Giugno 2023 dalle ore 9:00 in poi.
Previsti i saluti istituzionali del Sottosegretario di Stato alla Presidenza del Consiglio dei
Ministri, Alessandro Morelli, e gli interventi del Sindaco di Pescara, Carlo Masci; del
presidente della Regione, Marco Marsilio e del Ministro delle Infrastrutture e Trasporti,
Matteo Salvini.
Seguiranno due tavole rotonde, una nel corso della mattinata, entrambe sulle tematiche
legate al nuovo codice dei contratti, con esperti del settore.
Previsti crediti formativi per ingegneri e geometri.
_________________________
Per maggiori informazioni: https://www.unitel.it/notizie/lavori-pubblici-espropri/x-congresso-
unitel-il-nuovo-regime-dei-contratti-pubblicimission-possibleruoli-eresponsabilita-dei-
tecnici-pubblici-e-le-novita-sugli-incentivi

L’Associazione Valle Peligna Autismo Onlus in visita al Fiabosco,
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“tradizione ed inclusione nel cuore del Parco”

Non solo tradizione, cultura, paesaggio ma anche inclusione per il Fiabosco di Sant’Eufemia a Maiella (Pe) che ha
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ospitato nella sua  Area Faunistica per Creature Fantastiche  circa dieci  ragazzi  e l’equipe del  Centro Diurno per
l’Autismo Adulto di Pratola Peligna (Aq), centro afferente alla ASL1 Abruzzo con Direzione sanitaria del CRRA e gestito
dall’ATI umbra Polis/Nuova Dimensione che ha da sempre promosso attività di inclusione dei propri ospiti, di attività sportiva
e di conoscenza del territorio.

In questo ambito si è svolta, in collaborazione con il progetto “SPORT DI TUTTI INCLUSIONE” e dell’Associazione Valle
Peligna Autismo Onlus, l’attività presso questa area magica grazie al Comune di Sant’Eufemia a Maiella con il sindaco
Francesco Crivelli, onorato di avere ragazzi speciali in visita al Fiabosco e alla Scuola Macondo di Pescara fondata dallo
scrittore abruzzese Peppe Millanta, Direttore artistico del progetto Fiabosco che nel frattempo cresce: i ragazzi hanno
potuto visitare un bosco incantato e conoscere tradizionali fiabe abruzzesi, in una dimensione di pace e di tranquillità che è
stata rigenerante sia per loro che per gli operatori che hanno vissuto un bellissimo momento di condivisione ed hanno
familiarizzato con il territorio del Parco Nazionale della Maiella.

“Il Fiabosco è stato un contesto ideale da far visitare ai nostri ragazzi, poiché la distanza dalla nostra sede non è tanta ed
inoltre ha permesso loro di svolgere delle attività nel nome dell’inclusione con naturalezza; pur avendo vicino gli operatori
anche solo l’ascolto delle storie, e la possibilità di scoprire le loro origini abruzzesi e conoscere un territorio nuovo è stato per
loro un modo per abbracciare una quotidianità, insolita per loro, alla quale sono stati preparati prima di questa uscita” –
spiega la psicologa pescarese, coordinatrice responsabile Silvia Ciaramellano.

Il primo approccio dei ragazzi con il mondo di Fiabosco è stato naturalmente molto timido e diffidente, ma come in tutte le
fiabe  la  magia  ha  coinvolto  anche  loro  e  come  ha  spiegato  la  guida,  la  Dottoressa  Serena  D’Orazio  “c’è  stata  subito
empatia con i  ragazzi,  è stata una giornata bellissima per me e credo di  aver imparato io molto da loro e da tutto
quell’amore che li circondava”.

Secondo quanto riferito dalla psicologa, i cosiddetti ‘comportamenti problema’ (nome tecnico) dei ragazzi sono stati di gran
lunga inferiori durante questa visita rispetto a quelli che si possono manifestare durante una giornata normale all’interno del
centro: “nonostante il loro livello di attenzione sia molto basso, sono stati molto diligenti; sono stati seduti ad ascoltare per
un periodo abbastanza importante, hanno camminato molto attraversando tutto il percorso senza lamentarsi: molti di loro
camminano tanto solitamente, altri però meno. Lo stesso tragitto con il pullman che per molti di loro poteva sembrare
eccessivo è  stato affrontato con tranquillità  e  i  ragazzi  non hanno mostrato nessun comportamento disfunzionale.  Questa
“gita” a Fiabosco per noi è stata davvero un successo”.

“Ringrazio davvero l’equipe per aver scelto Fiabosco, da sindaco – spiega Crivelli, grazie al quale il progetto è possibile –
sono onorato e commosso anche da quanto riportato dagli operatori rispetto al benessere che questa uscita ha regalato ai
nostri turisti speciali; aggiungiamo nuova consapevolezza rispetto a questo progetto in cui io ho creduto sin dall’inizio, fa
bene all’anima. Auguro a questi ragazzi tanti altri momenti di pace nella loro vita e di incontrare persone che li amino come
coloro che li accompagnano ora in questo cammino”.

Per maggiori informazioni, si consiglia di seguire le pagine social @Fiabosco.

 

L’Aquila.  77°  ANNIVERSARIO  DELLA  PROCLAMAZIONE  DELLA
REPUBBLICA  ITALIANA.  Rinnovare  e  rafforzare  l’osmosi  e  la
sinergia  tra  Istituzioni  e  territorio,  Forze  Armate e  cittadinanza
 

 

L’AQUILA 2 GIUGNO – Si è svolta questa mattina presso il Monumento ai Caduti, sito alla Villa Comunale del capoluogo
abruzzese, la cerimonia per il 77° Anniversario della Proclamazione della Repubblica, con la quale si rinnova la fedeltà alla
Costituzione  ed  ai  valori  sui  quali  è  fondata  la  nostra  convivenza  civile.   Inoltre  è  significativo  ricordare  che  la  ricorrenza
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odierna  è  celebrata  nel  75°  anno  della  firma  della  Costituzione  Italiana  promulgata  il  primo  gennaio  1948.  Festeggiare
insieme il compleanno della Repubblica, onorare i simboli della Nazione, esprimere un sentimento di intesa appartenenza e
comunanza patriottica, significa rafforzare le basi e le motivazioni del nostro agire individuale e collettivo, presente e futuro.
Presenti alla cerimonia, il Prefetto di L’Aquila, dott.ssa Cinzia Teresa Torraco, il Comandante Regionale della Guardia di
Finanza, Generale di Divisione Gianluigi D’Alfonso, il Comandante del Comando Militare Esercito “Abruzzo Molise”, Colonnello
Marco Iovinelli, una Compagnia Interforze per la resa degli Onori ai Caduti, le Associazioni Combattentistiche e d’Arma,
autorità  civili,  religiose  e  militari  del  territorio  provinciale.  Dopo  l’effettuazione  dell’Alzabandiera  sulle  note  dell’Inno
Nazionale, eseguito da studenti del Conservatorio “Alfredo Casella” dell’Aquila, il Prefetto di L’Aquila accompagnato dal
Comandante Regionale della Guardia di Finanza hanno reso Onore ai Caduti di tutte le guerre deponendo la Corona di alloro
ai piedi del Monumento.  Il Prefetto ha consegnato 5 copie della Costituzione Italiana ai Cittadini, di cui una agli studenti
dell’Istituto di Istruzione Superiore “Amedeo D’Aosta” di L’Aquila, con la volontà di rafforzare ulteriormente in tutti i presenti,
e in particolare alle nuove generazioni, quei sentimenti di unità, identità e coesione che da sempre caratterizzano la più sana
coscienza di appartenenza alla patria. A seguire sono state consegnate le Medaglie d’Onore ai cittadini italiani deportati e
internati nei lager nazisti e le Onorificenze dell’Ordine al Merito della Repubblica. Questo appuntamento ha rappresentato,
ancora  una  volta,  l’occasione  per  rinnovare  e  rafforzare  l’osmosi  e  la  sinergia  tra  Istituzioni  e  territorio,  Forze  Armate  e
cittadinanza, un importante momento di coesione e di unità, in grado di coinvolgere, con un messaggio fatto di valori, tutte
le componenti del nostro Paese che operano quotidianamente con senso del dovere, lealtà, rispetto, professionalità e
dedizione per il bene della collettività.

A Sulmona le Giornate Evento per il rispetto dell’ambiente

SULMONA – I giovanissimi studenti di cinque classi dell’Istituto Comprensivo Radice – Ovidio di Sulmona saranno i
protagonisti  delle  Giornate  Evento  “Prendiamoci  cura  del  nostro  verde”,  sul  tema della  tutela  ambientale,  che  si
svolgeranno presso il Parco Fluviale Augusto Daolio martedì 6 e mercoledì 7 giugno 2023.

L’iniziativa, condivisa anche dall’amministrazione comunale, si inserisce in “Nuovi spazi per emozionarci”, un progetto
selezionato da “Con i Bambini” nell’ambito del Fondo per il contrasto alla povertà educativa minorile.

L’evento è organizzato dal centro di educazione ambientale AmbeCò con il proposito di invitare studenti e cittadini ad
essere informati e responsabili sul rispetto del bene pubblico, per costruire ogni giorno un mondo meno inquinato e più
salutare.

Dalle  ore  9:00  alle  ore  17:00  i  ragazzi  saranno  impegnati  nella  pulizia  dai  rifiuti  abbandonati  e  in  altre  attività  di
sensibilizzazione alla raccolta differenziata, con l’affiancamento degli educatori ambientali e il coinvolgimento di tutti i
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cittadini che vorranno partecipare.

Programma:

ore 09:00 Raduno con le classi, consegna attrezzature e pulitura area

ore 10:30 Deposito dei rifiuti raccolti e analisi merceologica

ore 12:00 Pausa merenda

ore 14:00 Attività esperienziali in aree verdi insieme alla collettività

“Capetièmpe” a Macchemito , ecco come cambia la definizione di
tempo nei secoli fino alle Glorie di Scanno
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Cos’è  il  tempo?  E’  uno  dei  misteri  più  affascinanti  di  sempre,  ed  è
l’argomento  scelto  per  la  puntata  di  Macchemito  dal  titolo
“Capetièmpe”, per la rubrica Rai di Paolo Pacitti con le telecamere
di  Sem Cipriani:  è  in  questa  occasione  che  Peppe  Millanta,
scrittore abruzzese mostra come in passato l’alternarsi del giorno e
della  notte,  e  non  solo,  rispondeva  ad  un  movimento  circolare,
insieme  alla  vita  dell’uomo  che  non  finiva  con  la  morte  ma
continuava in  forma diversa.  
 
Il cerchio era il simbolo del tempo, la cui concezione è cambiata nei
seco l i  a  par t i re  dag l i  ant ich i  g rec i  e  come  sp iega  i l
Professor Carmine Catenacci “ogni cultura misura il tempo secondo
proprie definizioni, per i Greci il Kronos è l’asso di tempo misurabile,
Aion è il principio vitale e successivamente con Platone la vita in
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sè quindi l’eternità. Keiros al contrario designa il momento propizio
da cogliere per la buona riuscita di un’impresa. In una concezione
ciclica del tempo com’è quella dei Greci anche i nostri concetti di
futuribile e persino di scientifico appartengono alla realtà del mito”. 

In Abruzzo è ancora possibile scorgere la concezione del tempo ad
anello  in  alcuni  rituali  come  per  esempio  nel  periodo  del
“Capetièmpe”  ossia  “a  capo  del  tempo”,  periodo  in  cui  tutto  si
conclude e tutto ricomincia: c’era infatti l’idea che il tempo potesse
in qualche modo fermarsi  e quindi  spezzarsi  con il  rischio che il
mondo dei vivi si mischiasse con quello dei morti tra il 31 ottobre e
l’11 novembre, periodo critico in cui la natura appariva stremata con
la crisi dell’autunno ed il venir meno delle ore di luce e per questo
venivano compiuti numerosi riti solari con l’utilizzo di torce e fiaccole
come a voler integrare luce e calore, ed una festa che ricorda questa
antica visione del mondo è quella delle Glorie di Scanno (AQ), un
modo arcaico per  sconfiggere la  notte  e  per  consentire  al  tempo di
ripartire.
 
L’orologio di Fontecchio (AQ), uno dei più antichi d’Italia, racconta
di un mondo ormai scomparso e scandisce il tempo in quattro cicli da
sei ore dal tramonto al tramonto, funzionale al mondo contadino ma
per  saperne  di  più  è  possibile  vedere  l’intera  puntata  dedicata
su  https://www.facebook.com/peppemil lanta/videos/-
133856896364509.
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